

# LA TRIBUNE

10 JANVIER 1997

## THÉÂTRE

### Brancusi contre Etats-Unis

Pour ses vingt ans, le Centre Pompidou rouvre l'Atelier Brancusi. La bonne idée est d'avoir invité l'inventif et sulfureux spectacle qu'Eric Vigner avait tiré à Avignon du procès opposant le sculpteur à l'administration américaine, qui refusait aux œuvres bloquées en douane le label d'œuvre d'art. Une scénographie inventive, une équipe de jeunes comédiens pétulants, une drôlerie irrésistible.

► Centre Georges-Pompidou, tous les soirs à 20 h 30, sauf le mardi, dimanche à 16 heures. Jusqu'au 19 janvier. Tél. : 01.44.78.13.15.